
 

 

École Beausoleil et Du Parc 
Conseil d’établissement 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Beausoleil 

et Du Parc, au local 215 (bâtisse Du Parc), le 4 octobre 2022. 
 

 
Présences : Laurie Blouin, parent 

Nancy Campagna, parent 
Andréane Cyr, parent 
Sophie Grenier, parent 
Roxanne Hovington, parent 
Tina Lefebvre, parent 

  Ann-Julie Lévesque, parent 
  Julie Rochette, parent 

Martine Girard, enseignante 
Marie-Hélène Lefrançois, enseignante 
Jocelyne Poulin, enseignante 
Rosalie Robitaille, enseignante 
Benoit Caron, responsable du service de garde 
Suzanne Poirier, orthophoniste, représentante des professionnels 
Audrey Baron, TES, représentante du soutien 
Agnès Domas, TES, représentante du soutien 
Renée Lapierre, directrice 
Éliane Bouchard, directrice-adjointe 
Caroline Chalifour, directrice-adjointe 

 
Absences :   
 
Public :  
 

Ordre du jour 
 

1- Mot de bienvenue et vérification du quorum 

2- Adoption de l’ordre du jour 

3- Procès-verbal du 31 mai 2022 

4- Suvis au procès-verbal 

5- Période de questions accordée au public 

6- Procédure et élection à la présidence 

7- Calendrier des rencontres 

8- Déclaration des intérêts des membres 
9- Règles du régie interne du CÉ (adoption) 



 

 

10- Adresse courriel des parents membres du CÉ 

11- Formation à l’intention des membres du conseil d’établissement 

12- Budget du CE 

13- Cadre organisationnel du service de garde 

14- Journées pédagogiques au service de garde 

15- Prévisions budgétaires école 

16- Sorties éducatives 

17- Information du service de garde 

18- Information de la direction 

19- Information de la présidence 

20- Information du représentant du Comité de parents 

21- Autres points des membres (convenus avant la rencontre) 

22- Levée de l’assemblée 
 
 
1. MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Début de la rencontre à 19h05. Mme Lapierre souhaite la bienvenue à tous et 
invite les gens à se présenter. Constatant qu’il y a le quorum, la rencontre se 
poursuit. 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

CÉ-22-23-01 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Martine Girard que l’ordre du jour soit adopté tel 
que proposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

3. PROCÈS-VERBAL DU 31 MAI 2022 
 
Les points suivants sont à changer : 
 
- « En TEAMS à l’école Beausoleil »; 
- Enlever le point 9, car il n’y avait pas eu de discussion. 

 
CÉ-22-23-02 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sophie Grenier que le procès-verbal de la séance 

du 31 mai 2022 soit approuvé avec les modifications proposées. 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

 



 

 

4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Aucun suivi 

 
5. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 

 
Aucune question 
 

6. PROCÉDURE ET ÉLECTION À LA PRÉSIDENCE 
 
Mme Lapierre rappelle la procédure d’élection. Mme Julie Rochette propose 
Mme Ann-Julie Lévesque. L’article 56 de la LIP ne permet cependant pas à 
Mme Lévesque d’accepter cette proposition. Mme Tina Lefebvre est proposée 
par Mme Sophie Grenier. Mme Lefebvre est élue par acclamation. 
 

CÉ-22-23-03 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sophie Grenier que Mme Tina Lefebvre soit 
présidente du Conseil d’établissement de l’école Beausoleil et Du Parc pour 
l’année scolaire 2022-2023. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7. CALENDRIER DES RENCONTRES 
 
Mme Lapierre présente le calendrier des rencontres en proposant d’ajouter 
une rencontre le 25 octobre afin de présenter le budget et de faire approuver 
les sorties éducatives. 
 

CÉ-22-23-04 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Nancy Campagna d’approuver le calendrier des 
rencontres avec les modifications proposées (ajout d’une rencontre le 25 
octobre 2022). 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

8. DÉCLARATION DES INTÉRÊTS DES MEMBRES 
 
À la demande de Mme Renée Lapierre, les membres doivent compléter les 
documents suivants : « Autorisation de transmettre des renseignements » et 
«Formulaire de dénonciation d’intérêts ». 

 
9. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU CÉ 

 
Au point 3, il faudra ajouter la date du 25 octobre. 
 

CÉ-22-23-05    IL EST PROPOSÉ PAR Mme Andréane Cyr d’approuver les règles de régie 
interne selon les modifications proposées. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 



 

 

 
10. ADRESSE COURRIEL DES PARENTS MEMBRES DU CÉ 

 
Les adresses sont transmises par le document « Autorisation de 
transmission ». 

 
11. FORMATION À L’INTENTION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Mme Lapierre propose d’écouter les capsules à la fin de la rencontre pour ceux 
et celles qui ne l’auraient pas déjà fait dans les années antérieures. 
 

12. BUDGET DU CÉ 
 
Mme Renée Lapierre propose un budget de 500 $. 
 

CÉ-22-23-06 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Agnès Domas que le CÉ adopte le budget du 
conseil d’établissement tel que proposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

13. CADRE ORGANISATIONNEL DU SERVICE DE GARDE 
 
M. Benoît Caron présente le cadre organisationnel du service de garde. 
 
Les modifications suivantes seront à apporter : 
 
- Changer la nomenclature, écrire « Le technicien » au lieu de « La 

technicienne » ; 
- À la page 5, changer la phrase « Pour votre information notre ratio est de 

1/20 par éducateur et peut être ajusté lors des sorties ou selon les 
ressources disponibles » ; 

- À la page 8, au point repas dépannage, corriger « petit jus » ; 
- À la page 13, ajouter un espace après votre enfant n’est pas inscrit ; 
- Il est nommé qu’il serait intéressant de changer les noms des SDG pour un 

nom commun afin d’éviter de mêler les parents ; 
- Il est nommé qu’il serait intéressant d’ouvrir les 2 points de service 

pendant la relâche afin d’éviter de déménager les élèves en adaptation 
scolaire d’un bâtiment à l’autre. ; 

- Il faut enlever les gros pictos « $ » ; 
- À la page 14, il faut spécifier que 15 élèves doivent être inscrits pour ouvrir 

un bâtiment. 
 

Un nouveau calendrier de facturation est présenté aux parents. 
 



 

 

CÉ-22-23-07 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Audrey Baron que le CÉ adopte le cadre selon les 
modifications proposées. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

14. JOURNÉES PÉDAGOGIQUES AU SERVICE DE GARDE 
 
M. Benoît Caron présente les activités des journées pédagogiques. 
 

15. PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES ÉCOLE  
 
Mme Lapierre mentionne que le point sera reporté au prochain conseil 
d’établissement, soit le 25 octobre. 
 

16. SORTIES ÉDUCATIVES 
 
Mme Lapierre présente quelques sorties qui auront lieu fin octobre/ début 
novembre :  
 

- Enquêteur d’un jour sur les champs de bataille (15,25$) 
- Activité bâtisseur au moulin des Jésuites de 9$ 
- Sortie au Manoir Montmorency (gratuit) 
 
Les autres sorties seront présentées lors de la prochaine rencontre 
 
Mme Rosalie Robitaille informe les membres que la classe Perspective 1 
bénéficiera du projet zoothérapie. Cette activité est la poursuite de l’initiative 
de l’an dernier. 

 
CÉ-22-23-08 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Suzanne Poirier que le CÉ approuve les sorties 

éducatives qui ont été présentées. 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
17. INFORMATION DU SERVICE DE GARDE 

 
M. Benoît Caron informe les membres que la pénurie de personnel est encore 
un enjeu au sein du service de garde pour le bâtiment Beausoleil. 
 

18. INFORMATION DE LA DIRECTION 
 
- Comité pédagogique et comité du projet éducatif 
- Anglais + (Beausoleil) et J’apprends autrement (du Parc) 
- Portes ouvertes (du Parc) 19 octobre – inscription jusqu’au 2 décembre 
- Augmentation de la clientèle (731 élèves) 
- Retour du Club des petits déjeuners en formule « avant covid » (du Parc) 



 

 

- Des nouvelles du plan numérique 
 

19. INFORMATION DE LA PRÉSIDENCE 
 
Aucune intervention 
 

20. INFORMATION DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Aucune intervention 
 

21. AUTRES POINTS DES MEMBRES 
 
Aucune intervention 
 

22. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

CÉ-22-23-09 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Marie-Hélène Lefrançois que la séance soit levée 
à 21h07. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 


